



Foto: Tibert Keller

Zwei Löwen vor dem Nachtzug

Am 5. Mai 2022 erfolgte der sehr seltene Einsatz zweier Re 420-Lokomotiven LION vor einem Nachtzug. Der Nightjet 464 von Graz Hbf nach Zürich HB wurde ab Buchs bis zum Zielbahnhof mit zwei grundsätzlich nur zu Hochverkehrszeiten in der S-Bahn Zürich eingesetzten Lokomotiven bespannt.



Foto: Markus Seeger

Foto: Matthias Kümmel



Flügelversuche mit den MIKA

Eine Änderung der Flotteneinsätze bei der BLS führte am 12. März 2022 an der Lötschbergstrecke zu Testfahrten mit drei, teilweise vier MIKA-Triebzügen, hier bei Frutigen. Künftig sollen im RE Bern–Luzern und in der S-Bahn Luzern West die RABe 528 zum Einsatz gelangen, wo in Wohlhusen geflügelt wird.

Abwechslung durch Bauarbeiten

Die SBB haben im April 2022 mit den Sanierungsarbeiten auf der 140 Jahre alten Gotthard-Bergstrecke begonnen. Dabei wird nicht nur die Fahrbahn erneuert, sondern werden sukzessive auch Oberleitungsmasten ausgetauscht und neue Fahrleitungen gespannt. Neben dem Regelverkehr sowie den Kies- und Abraumzügen aus dem Tessin nach Flüelen kommen Bauzüge hinzu.